



Gebrauchsinformation

Bitte lesen Sie die gesamte Packungsbeilage sorgfältig durch, bevor Sie mit der Anwendung dieses Naturproduktes beginnen, sie enthält wichtige Informationen für Sie.

Packungsgrößen: 5ml, 30ml

Die Packungsbeilage beinhaltet:

1. Was ist Drachenblut?
2. Was sollten Sie vor der Anwendung wissen?
3. Welche Nebenwirkungen sind möglich?
4. Was sollten Sie sonst noch wissen?
5. Weitere wichtige Angaben

Drachenblut (reines Harz des Baumes Croton lechleri)

Wirkstoff: Croton lechleri Naturharz

1. Was ist Drachenblut?

Drachenblut ist das rote Harz des Croton lechleri Baumes. Es wird seit Jahrhunderten in verschiedenen Kulturen für eine Vielzahl medizinischer Zwecke verwendet, unter anderem zur Wundheilung und zur Behandlung von Durchfallerkrankungen. In den letzten Jahren wurden bereits verschiedene pharmakologische Wirkungen nachgewiesen.

Anwendungsgebiete laut Literatur:

Im Einklang mit traditionellen Heilmethoden und einem tiefen Verständnis für Mensch und Natur bietet unser Produkt wohlthuende Unterstützung bei oberflächennahen Entzündungen, Magen-Darm-Beschwerden, viralen Infektionen und sogar Insektenbissen. Eine natürliche Lösung für verschiedene Anliegen, wie Studien bereits belegen.

2. Was sollten Sie vor der Anwendung wissen?

Drachenblut darf nicht angewendet werden wenn Sie überempfindlich gegenüber Baumharz sind.
Das Baumharz ist äußerst robust und kann auf Kleidung sowie Mobiliar nachhaltig Flecken bilden, die sich nicht entfernen lassen.

Wechselwirkungen mit anderen Medikamenten

Nicht bekannt.

3. Welche Nebenwirkungen sind möglich?

Wie alle Produkte kann auch ein Naturprodukt Nebenwirkungen erzeugen, allerdings sind derzeit keine bekannt. Informieren Sie sich bitte bei Ihrem Arzt oder Apotheker Ihres Vertrauens, wenn Sie sich nicht sicher sind.

4. Was sollten Sie sonst noch wissen?

Unser Drachenblut wird von indigenen Völkern geerntet, es muss kein Baum dafür gefällt werden. Wir stehen für eine nachhaltige und reine Gewinnung des Drachenblut-Baumharzes.

Unser Drachenblut ist auf Mikrobiologie, Schwermetalle, Pestizide, Allergene und Inhaltsstoffe geprüft.

5. Weitere wichtige Angaben:

Das Produkt reagiert mit der Umgebungsluft (Austrocknung).

Es ist ein reines Naturprodukt, somit kann der Inhalt abweichend in seiner Konsistenz sein.

Verschließen Sie das Produkt luftdicht sofort nach der Anwendung.

Vermeiden sie den Kontakt der Pipette mit dem Mund, der Mauhlschleimhaut oder anderen organischen Stoffen, wenn sie das Produkt wieder verwenden möchten.

Aufbewahrung

Vor direktem Sonnenlicht schützen. Dunkel, bei Zimmertemperatur lagern.

Die Pipette kann möglicherweise verstopfen (natürlicher Prozess des Harzes) - Die Pipette einfach mit warmem Wasser und einem sauberen, trockenen Tuch reinigen und wie gewohnt weiter anwenden.

Zusammensetzung

Harz des Croton lechleri

Natürliche Inhaltsstoffe des Croton lechleri Harzes

- Alkaloid Taspin
- Catechin, Epicatechin, Epigallocatechin, Di- und Oligomere der Catechine ,
- Borneol, p-Cymol, Thymol, Carvacrol

Kontakt:

HEROSAN healthcare GmbH | A-8403 Lebring | herosan.eu | info@herosan.eu | AT: +43 720 500 205 | DE: +49 89 2620 12 050



Instructions for use

Please read the entire package leaflet carefully before you start using this natural product as it contains important information for you.

Package sizes: 5ml, 30ml

Contents of this leaflet::

1. What is dragon's blood?
2. What should you know before using it?
3. Which side effects are possible?
4. What else should you know?
5. Other important information

Dragon's blood (pure resin from the Croton lechleri tree)

Active ingredient: Croton lechleri natural resin

1. What is dragon's blood?

Dragon's blood, the red resin of the Croton lechleri tree, has been used for centuries in various cultures for a variety of medicinal purposes, including wound healing and the treatment of diarrhoea. Various pharmacological effects have been demonstrated in recent years.

Areas of application according to literature:

In line with traditional healing methods and a deep understanding of man and nature, our product offers soothing support for surface inflammation, gastrointestinal complaints, viral infections and even insect bites. A natural solution for various health concerns, as studies have already shown.

2. What should you know before using it?

Dragon's blood must not be used if you are hypersensitive to tree resin.
The tree resin is extremely robust and can leave lasting stains on clothing and furniture that cannot be removed.

Interactions with other medications

None reported.

3. Which side effects are possible?

Like all products, even natural products can cause side effects, but none are currently known. Please consult your doctor or pharmacist if you are uncertain.

4. What else should you know?

Our dragon's blood is harvested by indigenous peoples, and no trees have to be felled for it. We are committed to the sustainable and pure extraction of dragon's blood tree resin.

Our dragon's blood is tested for microbiology, heavy metals, pesticides, allergens and ingredients.

5. Further important details:

This product reacts with ambient air (dehydration).
As this is a purely natural product, the consistency of the contents may vary.
Immediately close the product airtight after use.
Avoid contact of the pipette with the oral mucosa or other organic substances if you wish to reuse the product.

Storage

Keep out of direct sunlight. Store in a dark environment at room temperature.
The pipette may possibly become clogged (a natural process of the resin) - Simply clean the pipette with warm water and a fresh, dry cloth and continue to use it as before.

Composition

Resin of Croton lechleri

Natural ingredients of Croton lechleri resin

- alkaloid taspine
- aatechin, epicatechin, epigallocatechin, di- and oligomers of catechins,
- borneol, p-cymene, thymol, carvacrol